

Raddon-et-Chapendu

Une journée pour les toutous

Si tous les chiens peuvent tenter leur chance au canicross, mieux vaut avoir un compagnon robuste et qui ne se fatigue pas dès les premiers kilomètres.

C'est une discipline qui commence à se faire connaître et recruter des adhérents. Courir c'est bien, mais courir avec son chien c'est mieux surtout quand celui-ci peut vous aider en vous tractant au bout d'un harnais.

Popularisé par Jean-Philippe Deshayes, plusieurs fois champion de France vétérân de la discipline et toujours sur le podium aux championnats d'Europe vétérân, le canicross a pris son essor dans la cité du bois avec, l'an dernier, l'organisation du championnat de France de la discipline.

Ce dimanche ce sera la 4^e édition sur un parcours de 7 km très technique et avec quelques difficultés à gravir. Comptant pour le challenge



■ Tous types de chiens peuvent concourir au canicross.

du chien d'or et le challenge Canicross des Vosges, cette édition sera un peu modifiée.

Fini les départs groupés dans un bruit assourdissant d'aboiement, le début de la course se fera par deux ou par quatre concurrents toutes les 30 secondes. Il sera aussi proposé un « canimar-che » sans réel classement mais qui pourra montrer tout l'intérêt d'avoir un chien au bout de la laisse.

Enfin, autre nouveauté avec une épreuve en relais de trois concurrents sur une distance d'1 km.

📅 Ce dimanche 15 avril au gymnase, de 8 h à 15 h.
Inscription tél. 06.61.72.65.48.
Courriel : sirius.king@wanadoo.fr
Site web :
<http://fccanicross.wlfeo.com>